



貴船小だより

令和4年7月12日
北九州市立貴船小学校
文責：校長 辻 健一郎

貴ッズ (き)まりを守る子ども (き)り返り、よく考える子ども (ね)ばり強くがんばる子ども

6月末に近年最も早い梅雨明けが宣言され、毎日暑い日が続いています。全国では、熱中症による救急搬送も増えているようです。本校においては、熱中症指数計を活用し、外遊びを中止したり、児童に水分補給を促したりするなど、対策を講じているところです。熱中症防止のために、ご家庭においても水分のこまめな摂取や、「早寝・早起き・朝ごはん」などの基本的な生活習慣について、ご協力いただければ幸いです。まもなく、夏休みになりますが、感染症対策や交通安全など十分に留意し、思い出に残る楽しい夏休みにしていただきたいと思ひます。

<災害に備える!>

6月中旬に、大雨等による水害を想定した避難訓練を実施しました。大雨による災害は、ある程度予測できるため、早めの避難を心がけることや、高いところに避難することなど、留意点を確認しました。最後に、近所に住む子ども達と先生で近隣の状況を確認しながら、集団下校を行いました。上級生が優しく低学年の子どもたちのお世話をしていた姿を見て、貴船小学校の子どもたちの成長を感じることができました。



災害は大雨だけでなく、地震、台風など様々あります。ご家庭においても、地震時の避難場所の確認や、大雨の際の避難場所等について、改めてご確認をお願いいたします。

青空の下、楽しく水泳学習を行いました

小学校の夏の風物詩である水泳学習が3年ぶりに実施できました。これまで、新型コロナウイルス感染症の影響で水泳学習が実施できませんでしたが、今年度は感染症対策を講じながら、できる範囲で楽しく学習に取り組んでいます。過去2年間学習をしていないため、無理をせず当該学年の前段階から学習を行っているため、水が苦手な子どもも、安心して学習に臨めているように感じます。

報道によると、全国では水難事故もすでに起きており、水の怖さを改めて感じるところです。本校では、全学年において着衣水泳や浮く体験活動を実施します。ご家庭においても、服を着たまま水に入った時の感想などを聞いていただき、水難事故防止に向けて、ご家庭での約束等を決めていただければ幸いです。



<「1学期にチャレンジしたこと・頑張ったこと」>



4月の始業式で、「今年度の貴船小学校のキーワードはチャレンジです」と児童に伝えました。1学期も終わりに近づき、子ども達に「1学期にチャレンジしたことや頑張ったこと」について聞いてみました。子どもたちの頑張りを一部ですが、ご紹介します。

「おおきなかぶのせりふを頑張っていました」「一輪車に乗れるよう練習しています」「水泳で頑張って泳げるようになりました」「逆立ちを頑張っています」「リコーダーを特訓中です」「マット運動で後転を頑張りました」「漢字練習を一生懸命しています」「鉄棒でできなかった技ができるようになりました」「ダンスが少しずつできるようになりました。」「体育のマット運動が苦手だったけど、何度も練習をして好きになりました。」「100ます計算の時間が短くなってうれしかったです」など、子ども達のチャレンジがあふれた1学期でした。